

Jueves, 17 de julio de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN

Ask



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

RDA

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

Casi 6.000 granadinos buscan su lugar en la Universidad

Casi 6.000 granadinos buscan su lugar en la Universidad

Menos de la mitad de los estudiantes optó por internet para presentar su solicitud

GRANADA HOY / GRANADA | ACTUALIZADO 17.07.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Ya no queda nada que hacer, esta semana toca cruzar los dedos. Hasta el viernes. Es el día en que se conocerán los primeros admitidos en las carreras universitarias y las notas de corte que marcan la frontera entre dentro y fuera. Este año son 5.701 los estudiantes granadinos que han solicitado plaza en las [universidades andaluzas](#) y que están esperando a ver las ansiadas listas.

Menos de la mitad -sólo 2.706 alumnos- presentaron la solicitud por internet, frente a los 2.995 que siguen prefiriendo acudir a la ventanilla para realizar este trámite, según informa la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa. Sin embargo, en los datos totales de Andalucía sí superan ya el 58% los estudiantes que optan por la vía telemática, del total de 52.422 estudiantes que se disputan este curso las plazas de las distintas [universidades andaluzas](#).

En principio, los alumnos pueden guiarse por las notas de corte de otros años, donde por ejemplo, la Facultad de Medicina de Granada suele estar entre los centros más demandados, y por tanto, los más exigentes en el expediente de sus candidatos (el año pasado hizo falta un 8,43 para entrar), pero siempre puede haber variaciones porque es una cuestión de oferta y demanda, de cuántos alumnos soliciten este año cada carrera, así que todavía no hay nada claro.

El viernes se publican las primeras listas de adjudicación de plazas y muchos podrán ya respirar tranquilos y matricularse. Para el resto, si no se quedan muy lejos de la primera nota de corte, aún queda esperanza, ya que no son listas definitivas. Tras el primer plazo de matrícula y reserva de plaza, abierto hasta el 29 de julio, las segundas listas se publican el 1 de septiembre y las terceras, el día 10.



El viernes se conocerán las primeras notas de corte.

0 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

Viajes Iberia, tus vacaciones online

Ofertas de viajes, ofertas de vuelos, cruceros, hoteles, balnearios, todos tus viajes online las 24 ...

Vuelos desde 20€ i/v

Compara precios para tu vuelo entre aerolíneas regulares y bajo coste.

Vuelos Baratos

Descubre la nueva interfaz de VuelosBaratos.es. ¡Rápido, sencillo e innovador!

Encuentra tu piso en Portae.com

Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae.com con una de las bolsas de viviendas má...



ENCUESTA

¿A quién culpa de los atascos que se han padecido en la Costa de Granada estos días?

Han contestado 281 personas

- A Fomento
- A la empresa constructora
- A la Guardia Civil
- A los conductores

VOTAR

[Ver resultados](#)

ENCUENTROS DIGITALES



Tomatito
Guitarrista



Pedro Benzal
Delegado de Cultura



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada